

RÉCOMPENSE | Le Pour-cent culturel Migros récompense cette année quatre réalisations dans le domaine de la culture digitale avec un montant total de 50'000 francs.



© ALdag | Alexandre Joly avait participé au Festival Arbres et Lumières en 2007.

ATS | 23.10.2009 | 14:24

Deux projets romands figurent parmi les lauréats. Le film «Walking the Edit», pour smartphones équipés de GPS, d'Ulrich Fischer, à Genève, reçoit 20'000 francs, a indiqué vendredi Migros dans un communiqué. Alexandre Joly, du Petit-Lancy (GE), obtient 10'000 francs pour une installation sonore.

Le projet «hackteria» de Marc Duseiller, à Zurich, est récompensé à raison de 15'000 francs. Quant au collectif zurichois «publiclab», il reçoit 5000 francs pour son projet «HitHit». Les prix ont été remis vendredi à Bâle dans le cadre du Festival des arts digitaux.

[Actu culture](#)

Source URL (Extrait le 30.10.2009 - 14:23): <http://www.tdg.ch/geneve/culture/genevois-laureats-pourcent-culturel-migros-2009-10-23>